
 2010 
 Der lang ersehnte Hip-Hop-Kurs kann beginnen mit Jule und direkt 9 Mädchen waren 
 mit Begeisterung dabei. 
 Trainerwechsel beim Line Dance: Seit Mitte Oktober trainiert Maria, eine erfahrene 
 Line-Dance-Trainerin unsere Gruppen. 

 Der Handball Verband Berlin hat seine Mitgliederzahl auf über 13.000 gesteigert. Mit 
 daran beteiligt war der SV Buckow. 

 Großes Handballevent am 03.10.2010 
 Albert-Einstein-Gymnasium 
 SVB weibl. - TUS Neukölln II 
 SVB 1. Männer - SGGM /BTSV 50 
 SVB 1. Frauen - BSC Rehberge 

 Die männliche E-Jugend machte sich auf zur Beachhandballfahrt nach Bremen. 



 2011 
 Die Gymnastikabteilung teilt sich auf in 23 Gruppen in der Halle An den Achterhöfen, 
 die von 12 Trainerinnen und Trainern betreut werden. Der Tanzbereich umfasst nun 
 drei Tanzgruppen für Standard/Lateinamerikanische Tänze. Als Trainer folgt Dieter 
 Hoffmann. 

 Neu hinzugekommen ist auch Ismakogie mit Sabine Gutknecht, eine moderne 
 Bewegungslehre, die im täglichen Ablauf sehr hilfreich sein kann. 

 Im Handballbereich belegt die 1. Männermannschaft in der Stadtliga im Jahr 2011 
 einen guten 3. Platz. Die 2. Mannschaft belegt den 4. Platz und die 3. Mannschaft 
 den 10. Platz. 
 Im Jugendbereich sind wie immer wechselnde Erfolge zu verzeichnen. Die weibliche 
 C-Jugend hat die Saison 2010/2011 mit dem 3. Tabellenplatz abgeschlossen und 
 spielt von nun an in der Landesliga, der zweithöchsten Liga in dieser Altersklasse. 

 Seit November 2011 bietet der Verein auch Qi Gong an mit Heidi Guse. Qi Gong sind 
 Übungen und Methoden, die vor einigen tausend Jahren in China entwickelt wurden. 

 2012 
 Ehrung für SV Buckow im Schloss Britz 

 Am 14. März 2012 fand im 
 Schloss Britz die Ehrung 
 von den Neuköllner 
 Sportvereinen durch die 
 Bezirksstadträtin für 
 Bildung, Schule, Kultur und 
 Sport, Franziska Giffey und 
 dem Bezirksbürgermeister 
 Horst Buschkowsky statt. 
 Ellen Falkenau  und 
 Harald Hilfert  wurden für 
 ihre langen Verdienste für 
 die Gymnastik bzw. 
 Handballabteilung im 
 Verein gewürdigt. 

 Nach einer launigen Rede durch Bezirksbürgermeister Buschkowsky wurden die 
 Ehrenurkunden und Medaillen überreicht. 



 2013 
 Gruppe für “blutige Anfänger” :Tanzwillige Herren gesucht auf Tanzpartnerbörse! 
 Dank Ellens eifriger Aufbauarbeit und der Arbeit des Trainers Dieter für die Abteilung 
 Gymnastik und Tanz hat sich die Gruppe der Gesellschaftstänzer auf 40 Paare 
 erweitert. 

 Eine neue Gruppe für “blutige Anfänger” hat ihre ersten Probestunden mit viel Spaß 
 und Begeisterung erlebt und ist entschlossen, unsere Mannschaft zu verstärken. 

 Stellvertretendes Gruppenfoto der Gesellschaftstänzer 

 Ab Mai 2013 wird auch Feldenkrais mit Ines Dietze angeboten. In vielen 
 Feldenkrais-Lektionen dienen einfache Bewegungen aus unserem Alltag als 
 Ausgangspunkt. Da dies spielerisch und ohne Erfolgszwang geschieht, entsteht ein 
 vergnügliches Lernabenteuer, das in vieler Hinsicht der Art und Weise ähnelt, mit der 
 wir als Baby und Kleinkind gelernt haben. 

 Viele neue Angebote kommen hinzu: Rücken Fit & 50 Plus mit Detlef Rodewald und 
 Venka Koch gibt auch ihre erste Stunde und springt als Vertretung in der 
 Sonntagsgruppe ein. Zumba mit Hanna Helene Brodersen - meist nach 
 südamerikanischen Klängen - findet regen Zuspruch. 
 Nicht zu vergessen die Wanderung am 3. Oktober im Briesetal. 

 Im Jahr 2013 entschlossen sich Maike und Sandro Ranaudo aus der Abteilung 
 Handball, in der Vorstandsarbeit mitzuwirken.. 



 2014 
 AROHA mit Detlef Rodewald startet ab 02.06.2014 - das effektive Ganzkörpertraining 
 - Stärkt das Herz-Kreislauf-System - Baut Stress ab - Verbrennt viele Kalorien - 
 Macht Spaß - AROHA wird ausschließlich im Stehen, ohne Matte und ohne 
 Kleingeräte ausgeführt. 

 Ebenfalls neu im Programm ist Drums Alive mit Manuela Beiersdorf-Treu als 
 Trainerin. Beim “Drums Alive” Training bewegen sich die Kind im Takt der Musik, 
 trommeln mit ihren Sticks auf großen Gummibällen und gymnastischen Schritten und 
 Armbewegungen stehen sie hinter den Bällen oder laufen um diese herum. 

 Drums Alive in der Sporthalle An den Achterhöfen 

 Gemeinschaftliches 

 Gemeinsam schauten die Mitglieder das Endspiel der WM: 
 Jörg Schiffmann kommentierte dazu: “Die Nationalhymne wurde überwiegend 
 textsicher in verschiedenen Tonarten und -höhen mitgesungen. 113 Minuten wurden 
 die Nerven strapaziert, bis das erlösende Tor fiel …. Am Ende war der Jubel natürlich 
 groß und alle waren sich sicher, ein spannendes und ausgeglichenes Fußballspiel 
 mit dem besseren, glücklichen Ende für die Deutsche Nationalmannschaft gesehen 
 zu haben” 

 Neue Kassenwartin wurde Angelika Hamm und Sportlicher Leiter Dieter Hoffmann. 



 2015 
 Vom 3.-5. Juli fand nach vielen Trainersitzungen, Terminproblemen und vielem 
 Haareraufen endlich das Rasen-Turnier in Kiel beim NDTSV Holsatia Kiel statt.Die 
 gemischte D-Jugend holte sich an diesem Tag den 1. Platz. Das Team der weiblichen 
 C-Jugend belegte den 4., also vorletzten Platz. Ebenso die beiden Teams der 
 C-Jugend. 

 Neuer Kurs “Latino Dancing” mit Rafael beginnt im Herbst. Neu im Programm ist 
 unser Angebot “Ismakogie” mit Sabine Gutknecht und im März Energy Dance mit 
 Katarina Pollner. Auch Detlef Rodewald verstärkt die Trainerriege mit KAHA und 
 AROHA. 

 Im Frühjahr 2015 kam eine bestehende Gymnastik-Gruppe aus der Wederstraße mit 
 Sabine Rosenzweig zum SV Buckow, um ihre Muskeln, Knochen und Gelenke zu 
 trainieren. Bis heute (2022) sind sie noch immer gemeinsam aktiv dabei. 

 Als neuer Redakteur übernahm Jörg Schiffmann seine Tätigkeit für den 
 Nachrichtenspiegel. 

 Als Anerkennung für langjährige verdienstvolle ehrenamtliche Tätigkeit für den Sport 
 in Berlin hat  Ellen Falkenau  im November 2015 vom  Präsidium des LSB Berlin die 
 Ehrennadel in Silber erhalten. 
 Sie war seit 1988 selbst aktiv, als die Gymnastikabteilung noch ein kleines Anhängsel 
 der Abteilung Handball war und brachte sich seit 2003 mehr und mehr in der 
 Vereinsarbeit ein. Organisierte neue Trainer und deren Vertretung, vor allem aber 
 auch moderne Angebote für Kinder und Jugendliche. 



 2016 
 Nach allen Zugängen und Abgängen überschreitet die Mitgliederliste jetzt die Zahl 
 600.  In der Stadtliga der männlichen Jugend Handball steht der SV Buckow auf 
 Platz 2. Die Frauenmannschaft steht aktuell auf dem 6. Platz in der Stadtliga. 

 In der Gymnastikabteilung macht das Kinderturnen mit Venka besondere Fortschritte. 
 Zielsetzung für diese Gruppe ist vor allem, den Kindern die Freude an der Bewegung 
 zu erhalten und Übungen aus dem Kinder-Yoga zu erlernen. 

 Neuer Sponsor des Sportvereins ist das Sportgeschäft Kujawa aus Alt Rudow. 

 Am 13.04.2016 fand die jährliche Hauptversammlung statt. In ihren Ämtern wurden 
 bestätigt Lutz Führer, Harald Hilfert, Angelika Hamm, Dieter Hoffmann, Ellen 
 Falkenau und Maike Ranaudo. Neu gewählt wurde Jörg Schiffmann als Schriftführer, 
 Stefan Maeß als Erwachsenenwart und Lothar Hamm als Jugendwart der 
 Gymnastikabteilung. 

 Ausführliche 
 Berichterstattung 
 finden wir in diesem 
 Jahr über das 
 Walking und das 
 Radwandern. Die 
 Wanderführerinnen 
 Margret Hoffmann 
 und Monika 
 Sakris-Kühn 
 ermunterten alle, 
 mitzuwandern. Der 
 Spaß- und 
 Gemeinschaftsfaktor 
 steht dabei immer im 
 Vordergrund. 

 Zum ersten Mal findet am 11. September ein “Tag der offenen Tür” statt mit 
 sportlichen Angeboten und Informationen. 

 Neu aufgenommen in das Sportangebot wurde Ausdauertraining Aerobic & Step 
 Aerobic mit Ines Dietze und Energy Dance mit Katarina Pollner. Auch Pilates mit 
 Christine Probst war zwischenzeitlich zu besuchen. 
 Beim Tai Chi mit Olaf Kranich kommt es auf Entschleunigung an. Klar ist auch, dass 
 man sich - um hierbei Erfolg zu haben - ein wenig auf die asiatische Lebens- und 
 Denkart einlassen muss. 



 2017 
 In der Jahreshauptversammlung am 20. April 2017 wird der Antrag gestellt, den SV 
 Buckow künftig in zwei Abteilungen entsprechend den Schwerpunkten der 
 sportlichen Ausrichtung zu gliedern: die Abteilung Handball, die sich dem Berliner 
 Handballverband anschließt und die Abteilung Gymnastik, Freizeit- und 
 Gesundheitssport, die sich dem Berliner Turnerbund anschließt. 

 Ebenfalls beschlossen wird in dieser Jahreshauptversammlung eine Synopse eines 
 neuen Satzungsentwurfes. Diese neue Satzung tritt am 17.11.2017 in Kraft. 

 Die bisher aufgelegten Vereinsnachrichten sind nach Auffassung der Abteilung 
 Handball nicht mehr zeitgemäß. Der Handball wird sich deshalb verstärkt auf eine 
 Präsenz im Internet stützen. Für die Gymnastikabteilung soll die Zeitung 
 weitergeführt werden. Die Ausgabe II/2017 erscheint deshalb nicht mehr. 

 Nachrichtenspiegel Ausgabe 03/2016 



 Angelika Hamm und Lothar Hamm legen ihre Ämter nieder, Barbara Kropp 
 übernimmt kommissarisch bis zur nächsten Hauptversammlung das Amt der 
 Kassenwartin. 

 Neue Trainerinnen in der Abteilung Gymnastik sind Betti Sagol und Martina Maggio 
 für Line Dance und Karsten Heppner und Stefanie Fischer beim YOGA. Iris Fischer 
 vertritt vorübergehend Martina Hamm beim Eltern-Kind-Turnen, da sie noch einmal in 
 die Babypause geht. Christiane Kurpiers übernimmt unsere Gymnastikgruppe in der 
 Wederstraße mit dem Angebot “Gymnastik sanft”. 

 Es wird eine Instandhaltung des Vereinsheims beschlossen und ebenso über eine 
 Erweiterung des Vereinsheims diskutiert. 

 2018 
 Die Abteilung Gymnastik verzeichnet eine Mitgliederzahl von 667, der Anteil von 
 Jugendlichen und Kindern liegt bei 110 mit steigender Tendenz. 27 Trainer und einige 
 Co Trainer besetzen 55 Trainingszeiten. 

 Auf der Mitgliederversammlung am 3. Mai 2018 berichtete die Kassenwartin Barbara 
 Kropp über die Hinzuziehung eines kompetenten Steuerbüros aufgrund der 
 steigenden Mitgliederzahlen und dem damit verbundenen Arbeitsaufwand. Es 
 wurden z.B. die Büro- und Computertechnik und deren Vernetzung, das 
 Buchhaltungs- und das Verwaltungsprogramm neuen Bedingungen angepasst. 
 Gleichzeitig galt es, Geschäfts-, Finanz-, Abteilungs-, Ehren- und weitere Ordnungen 
 zu erarbeiten, um das Zusammenwirken in dem stets wachsenden Verein zu 
 erleichtern. 

 Als neue Trainerin im Line Dance konnten wir Brigitte Möhring begrüßen, da Betti 
 Sagol nicht mehr für uns tätig sein konnte. Ayana Güler steigt ein mit “Modernem 
 Kindertanz”. Inzwischen - bis 2022 - haben sich 3 Gruppen gebildet, die eifrig nach 
 Musik und Anleitung mit Ayana trainieren. 

 Die Handballabteilung zieht eine positive Bilanz aus der Gründung der nunmehr 
 eigenständigen Abteilung. 

 Der Vorstand wird neu gewählt 

 1. Vorsitzender Dieter Hoffmann , 2. Vorsitzender Harald Hilfert, Kassenwartin 
 Barbara Kropp, Schriftführer Jörg Schiffmann. 
 Lutz Führer und Ellen Falkenau werden aufgrund ihrer langjährigen Verdienste für 
 den Verein zu Ehrenvorsitzenden ernannt. Für beide wird eine Laudatio gehalten und 
 Pokale und Blumen überreicht. 



 2019 
 Regina Kriese wurde per Beschluss der Abteilungsleitung Gymnastik bis zur 
 nächsten regulären Vorstandswahl der Abteilung zur Jugendwartin bestimmt. 
 Elisabeth Napiontek übernimmt ab September unsere zwei Zumba-Gruppen in der 
 Sporthalle der Wetzlar-Grundschule. Ab März diesen Jahres können wir mit Thi Thu 
 Vo auch Seniorensport anbieten, z.B. Stuhlgymnastik und Koordination und Balance. 

 In der Jahreshauptversammlung vom 28.03.2019 wird ausführlich über die geänderte 
 Verwendung der Rücklagen diskutiert. 

 Die Mitgliederversammlung beschließt, das ursprünglich geplante Bauvorhaben 
 zurückzustellen und das deutlich bescheidenere Blockhaus-Projekt für eine 
 kreditfreie Realisierung voranzutreiben. Die Mittel für die Vorfinanzierung sind im 
 HHP 2019 eingearbeitet. 

 Dieter Hoffmann bekleidet das Amt des Sportlichen Leiters ab 01.04.2019 nicht mehr, 
 weil die neue Satzung dies nicht mehr vorsieht. 
 In der Abteilungsversammlung Gymnastik vom 03.05.2019 werden Dieter Hoffmann 
 als kommissarischer Abteilungsleiter, Hans-Jörg Lindhorst als stellvertretender 
 Abteilungsleiter, Regina Kriese als Jugendwartin, Andreas Bertsch als 
 stellvertretender Jugendwart und Barbara Kropp für ein Jahr weiter als 
 kommissarische Abteilungskassenwartin gewählt. 

 2020 
 Am 13.02.2020 findet eine außerordentliche Mitgliederversammlung statt. Zwei 
 wichtige Tagesordnungspunkte werden auf dieser Versammlung diskutiert: 

 1. Der Beschluss über den Bau eines Trainingsraumes in Holzbauweise auf dem 
 Vereinsgelände. Nach einer ausführlichen Darlegung der Planungsarbeiten durch 
 Dieter Hoffmann und ergänzt durch die Ausführungen mit den Finanzzahlen von 
 Barbara Kropp wurde der Antrag mit der erforderlichen 3/3-Mehrheit der 
 abgegebenen Stimmen angenommen. 

 2. Wurde über den vorgelegten Entwurf zur Satzungsänderung abgestimmt. Unter 
 anderem ist darin neu festgelegt, dass der geschäftsführende Vorstand künftig 
 Ordnungen erlassen kann, die nicht durch die Mitgliederversammlung legitimiert 
 werden. Nach Einbringung weiterer 5 Anträge wird die Satzungsänderung mit 
 ¾-Mehrheit der abgegebenen Ja-Stimmen angenommen. 



 14.03.2020 
 CORONA hat uns erreicht 

 Aufgrund der aktuellen, besonderen Situation im Zusammenhang mit dem 
 Coronavirus COVID-19  werden ab 14.03.2020 bis vorerst  19.04.2020 alle 
 öffentlichen Neuköllner Sportanlagen (Sporthallen, Sportplätze, Tagungsräume) bis 
 auf Weiteres für jegliche Nutzung gesperrt. 
 Neuaufnahme beim SVB Montag am 18.05.2020 mit geringer Teilnehmerzahl von 7 
 Teilnehmern plus Trainer draußen, später in Hallen Teilnehmerzahl 17 plus Trainer in 
 großen Hallen, in kleineren Hallen entsprechend weniger. 

 Für unser Sportangebot auf dem Freigelände des Vereinsheims, Buckower Damm 
 260-262 entwickelten wir ein umfassendes, vom Sportamt akzeptiertes 
 Hygienekonzept. 

 Ab Ende Mai konnten wir somit beispielhaft mit dem Training der Handballer “Mini 
 Minis” auf dem Freigelände beginnen, es folgten der “Moderne Kindertanz” und auch 
 der “Breakdance”. Dominik Krysinski leitet seit dieser Zeit die Gruppe der 
 Breakdancer. 

 Alle weiteren Angebote in der Gymnastikabteilung fanden vormittags und 
 nachmittags in kleinen Gruppen unter Einhaltung der Hygienebestimmungen statt. 
 Hier ist vor allem hervorzuheben die detaillierte Vorbereitung und Führung der Listen 
 durch Andreas Bertsch. 

 Claudia Quiatkowski wird als Trainerin der Gruppe AROHA eingestellt, die zuvor von 
 Detlef Rodewald geleitet wurde. Auch neu in diesem Jahr kam hinzu Fernando 
 Ramos, der das Tanztraining Tango Argentino anbietet. Claudia Zimmermann steigt 
 ein als Trainerin für TaiCi nachdem Olaf Kranich uns aus beruflichen Gründen leider 
 verlassen musste. 

 Mitte des Jahres legt Barbara Kropp als Kassenwartin und Mitglied des Vorstandes 
 alle Ämter nieder. Satzungsgemäß übernimmt ihr Amt Jörg Schiffmann. 

 Zum 20.10. allerdings wurden aufgrund der Entwicklung in der zunehmenden 
 Infektionen mit SARS-CoV-2 alle Sporthallen für die Benutzung vonseiten des Senats 
 Berlin wieder geschlossen. So mussten wir die zwei letzten Monate dieses Jahres 
 ohne unseren geliebten Sport verbringen. 



 2021 
 Celina Ball übernimmt als Nachfolgerin von Manuela Beiersdorff-Treu die 
 Kindergruppe “Drums Alive”. Sie hatte dazu extra eine Schulung besucht. Ricardo 
 Dietze steigt ein mit Funktionales Training und übernimmt den Kurs von Denis Drevs. 

 Belinda Elter und Jörg Hackenberg sind nach wie vor unsere Betreuer der Nordic 
 Walking-Gruppen im Britzer Garten, die dort eifrig bei Wind und Wetter ihre Runden 
 drehen. 

 Corinna Pahl übernimmt im Juli das Training für den Orientalischen Tanz. Ab Mitte 
 des Jahres konnten wir Cosima Santoro für die Kurse QiGong gewinnen, Freya 
 Stenzel wirkt als Übungsleiterin für DiscoFox. 

 Dieter Hoffmann gab als langjähriger Trainer für den Gesellschaftstanz seine 
 Tätigkeit auf. Wir konnten für diesen Bereich  Boris Ungermann einstellen, selbst ein 
 Turniertänzer. 

 Der Sportbetrieb ruhte weiter bis zum 24.05.2021. Erst Mitte Mai beschließt der 
 Senat die Siebte Änderungsverordnung der Zweiten SARS-CoV-2- Infektions- 
 schutzmaßnahmen Verordnung. Danach wurde auch Sport in Gruppen von maximal 
 zehn, negativ getesteten Personen im Freien wieder erlaubt. Es folgte dann bis zum 
 Herbst die sukzessive Öffnung der Hallen unter Einhaltung der 3G-Regeln. 

 Während des 2. und 3. Lockdowns hat der Vorstand in ZOOM-Konferenzen das 
 Sportgeschehen und die zu treffenden Beschlüsse erörtert und angestoßen. Unter 
 anderem wurde die Beitragsregelung/-reduzierung in der Gymnastikabteilung 
 aufgrund der nicht stattfindenden Sportangebote beschlossen mit der Maßgabe, 
 dass diesem eine später  einzuberufende Mitgliederversammlung zustimmt. 

 Weiteres Vorhaben war die 
 Abstimmung über die 
 Verwendung der zur 
 Verfügung stehenden 
 Rücklagen im Verein 
 nachdem die Errichtung 
 eines Blockhauses unter 
 den angenommenen 
 Fördervoraussetzungen 
 nicht mehr gegeben war. 
 Alternativ wurde ein 60 m2 
 grosses Zelt angeschafft 
 und in Eigenregie 
 aufgebaut. Ein 
 Universalboden im neuen 
 großen Zelt wurde 
 ebenfalls selbst verlegt. 

 Das fertige Zelt (Foto links) wurde noch mit Heizstrahlern ausgestattet für die kältere 
 Jahreszeit. 



 In einer Online-Abstimmung haben die Mitglieder der Handball- und Gymnastik- 
 abteilung mehrheitlich zugestimmt, die Gelder für die Erneuerung und 
 Verschönerung des Vereinsgeländes zu verwenden. Diese wurde dann im März 
 durch die beauftragte Firma Blisse begonnen, so dass schon im Juli wieder auf dem 
 neu eingesäten Rasen Sport betrieben werden konnte. 

 Bauarbeiten auf der hinteren Seite des Vereinsgeländes 

 Neuer Lagerplatz und überdachte Sitzmöglichkeiten wurden durch die 
 Mitglieder beider Abteilungen an einem Wochenende aufgebaut 



 Das Vereinsheim inklusive dem dazugehörigen Gelände 
 erfreut sich nun regen Besuches der Mitglieder. 

 17.09.2021 - Mitgliederversammlung der Abteilung Gymnastik 

 Endlich nachholen konnten wir die bisher aufgrund der Pandemie nicht 
 stattgefundenen Jahresversammlungen: Am 17.09. die Mitgliederversammlung der 
 Abteilung Gymnastik. In dieser beschlossen die Mitglieder, die zunächst als 
 Gutschrift zurückzugebenden anteiligen Beiträge für die Monate Januar bis Juni für 
 die anstehende 125-Jahrfeier einzusetzen. 
 Dieter Hoffmann gibt bekannt, dass er nicht mehr als Vorsitzender zur Verfügung 
 steht. Weil sich niemand für dieses Amt zur Verfügung stellt, bleibt dieses unbesetzt. 
 Zur Kassenwartin gewählt wird Brigitte Lehmann und zum Jugendwart Andreas 
 Bertsch. 

 24.09.2021 - Mitgliederversammlung des Hauptvereins 

 Dieter Hoffmann gibt für den derzeitigen Vorstand eine Erklärung ab. Da Pandemie 
 bedingt 2019 keine und 2020 erst eine verspätete Mitgliederversammlung stattfinden 
 konnte, hat der Vorstand seine Arbeit geschäftsführend fortgesetzt. Für den Rest der 
 Wahlperiode bis zum Frühjahr 2022 stellen sich die bisherigen Amtsinhaber noch 
 einmal zur Wahl. Zur nächsten Wahl im Frühjahr 2022 werden die bisherigen 
 Mitglieder nicht noch einmal kandidieren. 
 In einer Blockwahl werden Dieter Hoffmann (1. Vorsitzender), Harald Hilfert (2. 
 Vorsitzender) und Jörg Schiffmann (Schriftführer) für ein weiteres halbes Jahr 
 gewählt. Zur Schatzmeisterin wurde Brigitte Lehmann ernannt. 
 Im November 2021 wurden die Corona-Regeln für den Sport wieder verschärft. Es 
 galt zunächst die 2G+-Regel. Später wurden Geboosterte wieder von dem negativen 
 Testnachweis befreit und die 3-Monatsregel für Geimpfte und Genesene verordnet. 
 Insgesamt nahmen trotz der Auflagen viele der Mitglieder wieder an unseren Kursen 
 teil. Endlich, endlich war wieder eine Perspektive in Sicht und es konnte Sport 
 betrieben und auch wieder getanzt werden. 



 2022 
 Im Februar 2022 konnten wir Iris Wolff und Brigitte Brämer als neue Trainerinnen 
 beim Line Dance begrüßen. Neu auch mit in der Trainerriege ist Lara Hamm für 
 unsere Kinder von 10-14 Jahren beim Erlebnis Parcours Gr. 2. Die Geschwister 
 Emily und Nele Hamm helfen mit in der Betreuung auch beim Eltern-Kind-Turnen. 
 Charlotte Koch übernimmt die Betreuung als Trainerhilfe beim Kinderturnen, 
 angeleitet von ihrer Mutter Venka Koch. 

 Der Senat hat die 7. Änderung der Vierten Infektionsschutzmaßnahmen Verordnung 
 beschlossen, die ab Freitag, den 04.03.2022, gilt. Beim Sport in gedeckten 
 Sporteinrichtungen, also in Sporthallen, Fitness- oder Tanzstudios, 
 Umkleidegebäuden und anderen gedeckten Sporteinrichtungen gilt die 3G-Regelung 
 (anstelle der bisherigen 2G-Regelung). Dies gilt sowohl für den Trainings- als auch 
 für den Wettkampfbetrieb. 

 Im April 2022 fanden die turnusgemäßen Mitgliederversammlungen statt. 

 01.04.2022  - Abteilungsversammlung Gymnastik 
 (geleitet von der kommissarisch ernannten Abteilungsleiterin Marlies Buchholz ). 

 Ab dem 01.04.2022 gelten für den Sportbereich nur die Basisschutzmaßnahmen. Wir 
 können wieder - mit Ausnahme der Maskenpflicht im Gebäude - alle Sportangebote 
 uneingeschränkt anbieten. 

 08.04.2022 -  Abteilungsversammlung Handball 

 29.04.2022 -  Jahreshauptversammlung ( Gesamtverein  ) 
 Der 1. Vorsitzende Dieter Hoffmann und der 2. Vorsitzende Harald Hilfert stellen sich 
 nicht mehr zur Wahl. 

 Die Mitgliederzahlen haben sich nach den Lockdowns in der Coronazeit wieder 
 stabilisiert. Wir verzeichnen: 
 Gymnastik: 566 Erwachsene und 164 Kinder 
 Handball: 138 Erwachsene und 122 Kinder und Jugendliche 

 Das beliebte Vatertagsfest war 2022 wieder zurück 

 26.05.2022 -  Vatertagsfest 
 Da wegen Corona das Fest für zwei Jahre ausfallen musste, konnte 2022 endlich 
 wieder ein Fest stattfinden. Dieses wurde von Mitgliedern sowie Außenstehenden 
 großartig angenommen. 



 Was für ein Erfolg für 

 die Handball Männer 

 12.06.2022  - Handball Männer steigen in die Stadtliga  auf 

 Die Saison ging sehr gut los, mit drei gewonnenen Spielen. Danach kam aber der 
 Einbruch und es wurden 4 der nächsten 6 Spiel verloren. 

 Dann berappelte sich die Männermannschaft wieder und es wurden bis zum 
 feststehenden Aufstieg die 4 entscheidenden Spiel gewonnen. Dabei wurde der 
 direkte Konkurrent Vgg. Adler 12 in einem berauschenden Spiel deutlich mit 29 zu 17 
 aus der Halle gefegt, wobei Malte 8, Patti 5, Dürhat 6, Devin 3 und Basti 2 Tore sowie 
 Alex, Jacques, Benni, Steven und Dome je 1 Tor warfen. Auch das Spiel gegen den 
 Spitzenreiter  wurde in eigener Halle mit dem Siegtreffer von Malte, quasi in der 
 letzten Sekunde gewonnen. Neben den Torschützen sind aber alle Spieler - gerade 
 auch wegen der sehr starken Deckungsarbeit und der konsequenten 
 Chancenverwertung - an dem Erfolg maßgeblich beteiligt. Auch die intelligente 
 Spielgestaltung von Basti und Benni aus der Position des Mittelspielers heraus war 
 für den Erfolg wichtig. 

 In der ganzen Saison warfen Malte 13 sowie Benni und Enrico je 6 Siebenmeter ein. 
 Die meisten Tore in der Saison warf Benni mit insgesamt 58 (5. Platz in der 
 Gesamtwertung). Danach kamen Patti mit 42 sowie Dürhat mit 40 und Malte mit 36 
 Toren. 

 Positiv in die Zukunft können wir auch deshalb gucken, da wir Dwayne Jaster - eines 
 der größten Talente, die der SV Buckow bisher hatte - in der nächsten Saison 
 ebenfalls bei den Männern begrüßen dürfen, wo er dann zusammen mit seinem 
 Vater spielen wird. Er dominierte nach Belieben die Landesliga in der männlichen 
 A-Jugend, wo er 109 Tore erzielte, obwohl er eigentlich erst ein Spieler der B-Jugend 
 war. In der B-Jugend erzielte er sogar in der vergangenen Saison 149 Tore. 

 Auch Devin erzielte in der A-Jugend 72 Tore und stand damit insgesamt auf Platz 4. 
 Alex erzielte 41 Tore auf links Außen. Nils erzielte vom Kreis 29 und Jonas 25 Tore. 
 Da diese Spieler alle den Verein nicht verlassen, sondern in die Männer kommen, ist 
 auch die Zukunft der Männermannschaft auf einem guten Niveau gesichert  . 

 Auch wenn unsere Heimhalle immer noch nicht zur Verfügung steht, entsteht beim 
 SV Buckow trotzdem wieder etwas. Das Konzept, die männliche A- und B-Jugend 
 zusammen und vor den Männern trainieren zu lassen, geht auf und trägt erste 
 Früchte. Endlich blieben gute Spieler auch beim SV Buckow und gehen nicht zu 
 anderen Vereinen. 



 Mit einem tollen Teamspirit, tollen Spielern auf allen Positionen, wo wir aktuell 
 mindestens jeweils doppelt besetzt sind, und der Unterstützung von 
 A-Jugendspielern, die nächste Saison in die Männermannschaft wechseln werden, 
 wurde nach einer anfangs doch eher durchschnittlichen Saison unter 
 Corona-Bedingungen mit wirklich mitreißenden Spielen, die auch von einer großen 
 Zahl von Fans lautstark unterstützt wurden, dafür ganz besonderen Dank an die 
 Frauenmannschaft - die Saison mit dem Aufstieg in die Stadtliga abgeschlossen. 
 Auch ist es uns gelungen, nicht nur neue Spieler zu gewinnen, sondern auch 
 bisherige Spieler reaktivieren zu können. Besonders wichtig ist aus meiner Sicht, 
 dass die guten Spieler nicht den SV Buckow verlassen, sondern bleiben und andere 
 Spieler mit zum SV Buckow ziehen, damit der SV Buckow dahin kommt, wo er 
 hingehört. 

 Dieses ist aber nur möglich, weil es nach meinem Gefühl auch auf den 
 Leitungsebenen des gesamten Vereins sehr gut harmoniert und wir als ein 
 Gesamtverein auftreten. Dafür besonderen Dank auch an die Abteilung Gymnastik 
 und Tanz, was nicht in jedem Verein selbstverständlich ist. Bericht: Thomas Dumke 

 Aufsteiger-Mannschaft 2022 in die Stadtliga 

 v.l.n.r. (hinten) : Thomas Dumke, Dwayne Jaster, Timo Potzwa, Jonas Meißner, Steven Hofemeister, 
 Malte Kohlhoff, Devin Kögler, Basti Kuhl, Alexander Mertens, Steven Krünitz 

 v.l.n.r. (vorne) : Alexander Rostock, Dominik Zielke, Björn Grieben, Benjamin Jaster, Oliver Grimm 

 Auf dem Foto fehlen: Sandro Ranaudo, Lukas Möller, Alper Dogan, Dürhat Osman Akyüz, Patrick 
 Gericke, Jacques Vaupel, Enrico Janke, Nils Kupfer, Robert Wilke, Yannik Hinkler 



 15.07.2022 - Außerordentliche Hauptversammlung (Gesamtverein) 

 Nach vielen erfolgreichen Jahren wurden der 1. Vorsitzende Dieter Hoffmann sowie 
 der 2.Vorsitzende Harald Hilfert aus ihren Ämtern entlassen. 
 Zum neuen 1. Vorsitzenden wurde Björn Grieben gewählt, zum 2. Vorsitzenden 
 Sabine Mallabar. Da die üblichen Räumlichkeiten im Leonardo-da-Vinci-Gymnasium 
 wegen den Sommerferien nicht verfügbar waren, wurde die Hauptversammlung auf 
 das Vereinsgelände verlegt. 




